NOUVEAUX CHEMINS DE CROIX À PEYROLES ET À RENNES-LES-BAINS

Dans le numéro de janvier 1930 du journal paroissial de Rennes-les-Bains, l'abbé Lacroix adresse une lettre à ses fidèles par laquelle il les invite notamment, ainsi que ceux des villages voisins, à venir assister à l'érection des chemins de Croix de Peyrolles et de Rennes-les-Bains.

Lettre de Mr Le Curé

MES CHERS PAROISSIENS,

Dieu vous donne une année meilleure, avec moins de

larmes, moins de deuils, moins de peines.

Dieu bénisse tous vos foyers et leur donne longue durée. Ce mois de la Sainte Famille prolonge la fête des Saints Innocents, dont le nombre, hélas! s'accroît tous les ans. Notre petite contrée fut, l'an dernier, bien éprouvée. Il y

a toujours encore, par bonheur, quelques naissances, malgre la guerre qu'on leur fait. Jesus est l'Ami des enfants et la force des mères.

L'une d'elles perdit ses trois premiers nés, mais le quatrième et le cinquième sont bien vivants et font la joie de leurs parents.

Bénies soient nos chères mamans!

Ce sont les ruines du foyer. Souhaitons-leur de vivre cent ans et si nous les avons perdues, tous les jours souvenons-

Il y a, dans les femmes chrétiennes, des vertus de résurrection. Pleines d'ardeur, nous les voyons s'éteindre pour ranimer les êtres chéris sur le point de mourir.

Sougraignes et Fourtou l'on revu nagnère.
L'une était vieille mais robuste et l'autre était dans la vigueur de l'âge. Celle-ci recevait le prêtre avec douceur, lui promettant de l'appeler si son malade le voulait. Subitement promettant de l'appeler si son malade le voulait. Subitement frappée, peu de jours après, elle l'appelait, en effet, mais pour l'accompagner elle-même de ses prières au lieu du grand repos. Chose étrange, ces deux vaillantes avaient demandé d'être ensevelies dans leur terre natale.

Fidèles à leurs époux dont elles devaient, en mourant, prolonger la vie, elles n'en furent pas moins fidèles à la paroisse de leur baptème, de leurs parents et de leurs morts.

Pas plus que le prêtre ou le religieux n'oublie les siens en se sacrifiant pour les âmes, les époux, dans leur sainte

en se sacrifiant pour les âmes, les époux, dans leur sainte union, n'oublient leur foyer paternel. La première fidélité est la cause de la seconde. Loin de se nuire, elles se confondant le première de la seconde.

Pourquoi faut-il enregistrer la mort d'un fils unique de 17 ans ? La religion seule peut consoler de telles douleurs qu'un très grand nombre de parents et d'amis est venu pardent et se perfectionnent.

Les familles de la terre se reconstituent dans le ciel et le travail et la vertu sont la bonne farine qui nourrit les autres maisons. Rien ne se perd ici-bas.

Les sacrifices les plus durs sont les plus fructueux. Qui ne connaît la Rose effeuillée de Lisieux, dont les pétales tombent sur les cinq parties du monde, les embaumant de leur parfum.

La mort de cette vierge de 24 ans a été plus féconde que

la vie la plus longue et la mieux remplie. Prions cette humble carmélite de France pour les cœurs ulcérés et les âmes tentées par le démon du désespoir,

Dieu vous donne une année meilleure. Dieu vous aide à porter vos croix. Aimez à franchir vos

stations, en regarder chaque tableau, image exacte de la vie. Si vous ne pouvez entendre la messe, faites au moins votre chemin de croix. Quelle église n'a le sien ?

Il manquait à Peyroles, il ne manquera plus.

Madame la Supérieure de l'Institution Jeanne d'Arc, de Carcassonne a bien voulu l'offrir à ce pauvre sanctuaire. Qu'elle en soit ici remreciée et que son pensionnat prospère de plus en plus dans ses nouveaux locaux, ancien grand Séminaire où tant de prêtres se formèrent et dirent leur première messe. Il y a trente ans, dans la chapelle de la Pension, votre curé la célébra en pensant à toutes les âmes dont il devait être chargé.

Ce Chemin de Croix de Peyroles fait revivre un doux souvenir. Le 1st janvier, à 2 heures du soir, cérémonie de l'érection. Chers Paroissiens des communes voisines, vous êtes tous invités à y assister. Nou ne saurions mieux commencer

Le dimanche 5 janvier aura lieu l'érection du nouveau Chemin de Croix, dans l'église de Rennes-les-Bains, le soir,

Le R. P. Stanislas, capucin, sera le prédicateur de la fête, grande fête, qui, nous l'espérons, attirera, dans notre église, l'assistance des plus beaux jours.

Dieu vous bénisse tous, chers Paroissiens et chers Baigneurs et vous rende au centuple, comme Il l'a promis, ce que vous faites pour sa maison.

Bonne et sainte année!

VOTRE CURÉ.







L'église de Rennes-les-Bains de nos jours

Envoyer vos commentaires à : <u>patrick.mensior@rennes-le-chateau-doc.fr</u> ou directement sur la news